Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

Neue Prozesskälteanlage SPAR-Supermarkt Gurk

Der Einsatz einer Prozesskälteanlage mit umweltfreundlichem Kältemittel und Wärmerückgewinnungs/Wärmepumpenkombinationsbetrieb für die Gebäudeheizung weist folgende umweltrelevante Ergebnisse auf:

- Durch Abwärmenutzung mit Wärmepumpenunterstützung wird eineHeizwärmebedarfsdeckung in Höhe von ca. 88.000 kWh jährlich ermöglicht
- Die Jährliche Reduktion der Treibhausgasemissionen beträgt ca. 47 Tonnen















Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.